



Chambre de Métiers
et de l'Artisanat

Région Guyane

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le président et les élus de la chambre de métiers et de l'artisanat de région Guyane réitèrent leur soutien au collectif « Pou Lagwiyan dékolé ».

Ils reconnaissent que le travail jusqu'ici mené par le collectif a révélé la nécessité de prendre à cœur le propre développement du pays par tous ceux qui composent la société guyanaise.

La légitimité des revendications est reconnue et défendue par tous.

Les artisans, dans le tissu économique guyanais, représentent une force non négligeable. Cependant, ils demeurent bien souvent les « mal aimés » face à la commande publique.

Ces petites entreprises artisanales, tout en partageant la cause commune souffrent inévitablement de ses effets.

La chambre convie ses adhérents à se rapprocher de ses services pour étudier ensemble les actions à mettre en œuvre pour leur permettre de traverser cette période difficile pour tous.

Demeurons unis et solidaires pour que notre artisanat conserve sa place dans le développement économique de la Guyane.

**La Présidente de la CMARG
Par intérim**



Yolande MILZINK-CINCINAT